

令和7年度8月分

教育・文化関係

件名	十余ーテニスコートの補修について
内容	<p>いつも十余ーテニスコートを利用させていただいています。</p> <p>テニスコートの補修をしていただきましたが、現時点で補修は終了なのでしょうか？これで修理が終わりなのだとするとこれではひどいと思います。</p> <p>穴やひび割れの補修後に全面塗装しなおしていただけるものかと思っておりましたが、本日見たところは部分修復した部分だけ色が塗られており、ラインについても補修した部分だけ白く塗りなおしていただいているようで、「まだらで、つぎはぎだらけのテニスコート」になってしまったような印象です。</p>
回答	<p>十余ー公園テニスコートにつきましては、コートにひび割れが生じ、プレーをする際に危険なため、8月中に補修工事を実施し、8月27日で工事は終了しております。</p> <p>今回の工事は、安全性の向上を第一とした、限られた予算の中で実施した補修のため、補修部分の塗装のみで、全体的な塗装や白線の引き直し等はありません。</p> <p>なお、当該テニスコートにつきましては市で策定している「公園施設長寿命化計画」における対象施設として、将来的には舗装更新等の必要性を認識しており、他の公園施設の更新時期等も勘案し検討してまいります。</p> <p>御理解のほどよろしくお願いいたします。</p> <p>(関係課：生涯学習課)</p>